



## **Haushaltsausschuss gibt grünes Licht für Baugesellschaft der UMG Wissenschaftsminister Björn Thümler: „Wichtiger Schritt in die richtige Richtung“**

Der Haushaltsausschuss des Niedersächsischen Landtags hat heute den Weg für die Finanzierung der Baugesellschaft der Universitätsmedizin Göttingen frei gemacht. Für den Zeitraum von zehn Jahren sind für die Baugesellschaft Kosten in Höhe von 17,61 Millionen Euro eingeplant. Dieser Grundbedarf soll Personal- und Sachkosten abdecken.

„Dies ist ein weiterer wichtiger Schritt für die Planung des ersten Bauabschnitts der Universitätsmedizin Göttingen“, so Niedersachsens Minister für Wissenschaft und Kultur, Björn Thümler.

Die Universitätsmedizin Göttingen hatte die Unterlagen für diese Planung am 6. Juli bei der Dachgesellschaft Bauvorhaben Hochschulmedizin Niedersachsen mbH (dbhn) eingereicht. Die dbhn hatte die Planung mit einem positiven Votum beschieden.